

Putra Bina Cijawura Sandingkan Dua Juara Utama

Contributed by Luth Uyek Fahlaw
Friday, 27 January 2012
Last Updated Friday, 27 January 2012

À PAJAJARAN,(Galamedia)-Tim putra Bina Cijawura Bandung sandingkan dua juara utama, yakni di kelompok umur (KU) '96 dan KU '94 pada laga final Kejuaraan Bola Voli Junior Bina Cijawura Cup 2012 yang berlangsung di GOR Pajajaran, Bandung, Selasa (24/1) malam.

Di KU '96, putra Bina Cijawura mengalahkan Alko dalam permainan yang cukup seru dan menegangkan dengan skor ketat 3-1 (26-28, 25-22, 25-18, 25-17). Sedangkan di KU '94, Bina Cijawura mengandaskan Tectona dengan skor 3-1 (21-25, 25-23, 25-23,25-17).

Anak-anak Bina Cijawura yang mendapat dukungan penuh dari para supporternya, di set pertama langsung tampil penuh percaya diri. Di set pembuka ini permainan cukup ketat, sehingga terjadi duece. Namun hingga akhir set pertama, Bina Cijawura ketinggalan tipis dari Alko dengan skor 26-28.

Di set kedua, meskipun di menit awal hingga pertengahan set sempat saling susul poin, tapi Bina Cijawura yang tampil percaya diri, lebih menguasai jalannya pertandingan. Smes-smes tajam dan bola-bola panjang namun keras sering memporakporandakan pertahanan Alko. Di set ini Bina Cijawura mulai mencuri poin dengan skor akhir 25-22.

Memasuki set ketiga, tempo serangan yang dilancarkan Bina Cijawura mendapat perlawanan sengit anak-anak Alko. Smes-smes keras Bina Cijawura selalu dibalas Alko. Namun dengan peran stosser yang tampil prima ditambah solidnya tim yang dibangun Bina Cijawura, membuat tim asuhan Uus Susansah ini tetap memimpin. Hingga set ketiga berakhir skor 25-18.

Memasuki set keempat, dengan dukungan stamina yang tetap prima, membuat anak-anak Bina Cijawura semakin tak terbendung. Di set penentu ini, Bina Cijawura jauh meninggalkan Alko, dengan skor 25-17. Dengan berakhirnya set keempat Bina Cijawura tampil sebagai pemenang sekaligus tampil sebagai juara I.

Pelatih sekaligus ketua umum Bina Cijawura, Uus Susansyah mengatakan, keberhasilan yang menyandingkan dua juara utama tersebut diakuinya berkat dukungan semua pihak. Sementara untuk putri diakuinya ke depan masih harus berbenah diri.

"Perjuangan gigih pemain dengan dukungan tim pelatih dan juga tim lainnya, juga merukan kunci kemenangan ini," tandasnya sambil menambahkan, pihaknya selaku panitia juga bersyukur atas suksesnya turnamen tersebut. (B.35)**